

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Dari hasil penelitian Pengembangan Objek Wisata Aryakibansland Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Menurut Perspektif Hukum Ekonomi Islam (Studi Kasus di Objek Wisata Aryakibansland Desa Rajagaluh Kidul Kecamatan Rajagaluh Kabupaten Majalengka). Pengembangan dilakukan secara maksimal pada objek wisata Aryakibansland ini dengan memanfaatkan sumber daya alam dan juga meningkatkan potensi-potensi yang ada pada objek wisata tersebut, seperti pengembangan kolam renang dengan air yang bersumber dari mata air, wisata *river tubing*, kola mikan terapi dan spot foto. Dengan strategi-strategi yang dibuat untuk mengembangkan, menganalkan dan meningkatkan potensi alam yang ada, mempengaruhi banyaknya pengunjung yang datang dan dibuat nyaman ketika berkunjung.
2. Perubahan yang banyak terjadi di masyarakat sekitar objek wisata Aryakibansland salah satunya peningkatan pendapatan yang merupakan dampak positif dari adanya pengembangan objek wisata Aryakibansland. Adanya peluang usaha dan kerja merupakan salah satu dampak baik dari pengembangan objek wisata Aryakibansland. Menjadikan masyarakat mandiri dan memanfaatkan peluang yang ada guna memberikan perubahan khususnya dalam bidang ekonomi, menambah dan meningkatkan pendapatan yang diharap dapat mewujudkan kesejahteraan masyarakat.
3. Dalam mewujudkan kesejahteraan ekonomi masyarakat, pengembangan objek wisata Aryakibansland tentu telah memperhatikan prinsip prinsip yang ada dalam hokum ekonomi islam. Memberikan

pemahaman bahwa bekerja merupakan ibadah, serta menjaga dan menjalankan kosep *maqasid syari`ah*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian maka peneliti ingin menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Hendaknya pengelola objek wisata Aryakibansland melakukan inovasi-inovasi baru yang lebih indah mengenai spot foto yang sedang trand saat ini, dengan memanfaatkan lingkungan sekitar yang ada dan tdak mengubah keaslian lingkungan alam tersebut. Mengoptimalan fasilitas seperti toilet dan akses masuk tempat wisata juga perlu diperhatikan
2. Pemerintah setempat khususnya Dinas Pariwisata dan Budaya Kabupaten Majalengka mendukung pengembangan objek wisata Aryakibansland guna menarik wisatawan dari luar daerah untuk berkunjung dan menikmati wisata alam Majalengka
3. Diharapkan juga masyarakat meningkatkan kegiatan wirausahanya, menggunakan kesempatan yang telah diberikan oleh objek wisata Aryakibansland secara maksimal. Selain itu juga dilihat dari banyaknya pengunjung, masyarakat harus lebih meningkatkan penjagaan terhadap kelestarian dan kebersihan alam agar tidak terjadinya kerusakan alam yang telah di anugerahkan Allah SWT.